



29.12.2017

## Krippenspiel zu Weihnachten

In Wuppertal hatten die Kinder zu ihrer Weihnachtsfeier ein Krippenspiel eingeübt. Dabei war immer wieder Flexibilität erforderlich, wenn jemand aus verschiedenen Gründen ersetzt werden musste. Die größte Herausforderung gab es dann am Tag der Feier: Es schneite schon zwei Tage lang so heftig, dass einige weiter entfernt wohnende Teilnehmer leider absagen mussten. Es fuhren keine Busse mehr und viele Autos steckten im Schnee fest! Nun war klar, dass unser „Josef“ nicht kommen konnte. Wie froh waren wir alle, dass sich ein Junge in letzter Minute bereit erklärte, diese Rolle zu übernehmen! So wurde es doch noch eine gelungene, fröhliche Feier für die Kinder, die Helfer und alle Gäste. Dafür wollen wir unserem Herrn von Herzen danken!

*Majorin Annette Belz*